

Todesanzeige

Tief betroffen und in grosser Trauer müssen wir von unserem geschätzten Arbeitskollegen

Marco König

10. September 1977 bis 17. April 2024

nach einer schweren Krankheit Abschied nehmen.

Marco König setzte sein Wissen und Können während beinahe zwölf Jahren in unserem Unternehmen im Bereich Contracting ein.

Marco war ein äusserst engagierter und loyaler Mitarbeiter, welcher sich mit Energie Wasser Bern voll identifizierte und stets einen grossen Einsatz zeigte. Wir verlieren einen wertvollen, hilfsbereiten und humorvollen Kollegen. Wir werden sein Andenken in Ehren wahren.

Seiner Frau und Angehörigen sprechen wir zum schweren Verlust unser herzliches Beileid und Mitgefühl aus. Unsere Gedanken sind in dieser schweren Zeit bei ihnen.

Die Feier zum Abschied findet am Dienstag, 30. April 2024, um 14.00 Uhr, in der Nydeggkirche statt.

Energie Wasser Bern

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter